

## CHRONIQUE.

Le jour de la Fête-Dieu les élèves de philosophie et de rhétorique du Petit-Séminaire de Rimouski, au nombre de quatorze, sont venus en pèlerinage sous la conduite de leur directeur M. l'abbé Joseph Roy.

Ils ont recommandé à sainte Anne le succès des examens de fin d'année. Cette bonne mère, nous n'en doutons pas, aura entendu leur prière et récompensé leur confiance.

\* \* \*

Une femme et une jeune fille ont fait à pied le trajet de St-Simon à Sainte-Anne. Vrai voyage de pénitence, ce pèlerinage attirera sur ces personnes courageuses, malgré leur faiblesse, les plus précieuses bénédictions de notre patronne.

\* \* \*

Les pèlerins qui ont visité le sanctuaire depuis le printemps, ont sans doute vu le beau cœur doré qui est suspendu à la statue de sainte Anne. En le voyant ils se sont demandés par qui il a été donné et en reconnaissance de quelle faveur extraordinaire.

Ce précieux *ex-voto* a été offert par le curé et les paroissiens de Sainte-Anne en action de grâce de ce que notre illustre patronne a préservé le sanctuaire de l'incendie, le 24 février dernier.

Ce jour-là, vers 7 heures du matin, le feu s'est déclaré dans le plafond de la sacristie attenant à l'église. Ce commencement d'incendie, qui aurait pu causer le plus grand désastre, n'a fait que des dommages relativement peu considérables, sainte Anne ayant écouté le cri